

## Erste Neckarsulmer Schnäppchenwoche

Schnäppchenjäger aufgepaßt! In Neckarsulm wird vom Montag, 10. bis Samstag, 15. Mai erstmals eine Schnäppchenwoche durchgeführt. Gleich an fünf Tagen präsentieren eine Großzahl Neckarsulmer Händler, Restaurants, Handwerkerbetriebe und andere Gewerbetreibende tolle Sonderangebote.

Welche Schnäppchen wo angeboten werden, erfährt man in einer extra Broschüre, dem sogenannten „Neckarsulmer Schnäppchen“. Dort sind alle Angebote übersichtlich aufgeführt: von Frühjahrsmode über Geschenkartikel bis hin zu Neckarsulmer Weinen ist für jeden etwas dabei. Der Schnäppchenführer wird bereits eine halbe Woche vor Beginn der Aktionswoche an alle Haushalte in Neckarsulm und in den Gemeinden Erlenbach und Unteresheim verteilt. Außerdem liegt er natürlich auch bei allen Geschäften, die an dieser Aktion teilnehmen, aus.

Die Idee zur Durchführung einer

Schnäppchenwoche stammt aus dem Arbeitskreis Innenstadt. Thomas Goldschmidt, Stadtmarketingbeauftragter, sieht in der Aktion die Möglichkeit, daß sich die Kunden über das umfangreiche und vielfältige Angebot an Waren und Dienstleistungen informieren können. Darum wurde die Aktion bewußt nicht nur auf die Innenstadt begrenzt. So können auch die Stadtteile mit günstigen Preisen auf ihre Angebote aufmerksam machen. „Erfreulich ist“, so Goldschmidt, „daß sich spontan rund 50 Neckarsulmer Händler und Betriebe dazu bereiterklärt haben, an dieser Aktion teilzunehmen“. Denn nur wenn viele mitmachen, lohnt es sich für die Kunden auch wirklich, auf Schnäppchenjagd zu gehen. „Wer also preis- und leistungsbewußt einkaufen möchte, der sollte diese Gelegenheit auf keinen Fall verpassen!“, rät der Stadtmarketingexperte.

(snp)

Unabhängig und hervorragende Zukunftsperspektiven durch ein starkes Unternehmen am Finanz- und Kapitalmarkt. Die GKM/Gesellschaft für professionelles Kapitalmanagement AG ist eine bundesweit tätige Gesellschaft für Finanzberatung und -vermittlung und Vertrieb ausschließlich der breiten Produktpalette der renommierten Deutschen Bank Gruppe. Wir bieten auch Branchenfremden und Neueinsteigern eine echte Chance.

Informieren Sie sich noch heute:

Telefon: 07131/486838

Ihr Ansprechpartner Angelo Milingi

Rolladen-Sonnenschutz-Fenster

# RSFVertrieb

Meisterbetrieb

Wir beraten, liefern und montieren für Sie:

- Rolladen
- Rolllas
- Markisen
- Jalousien
- Scherengitter
- Rollgitter
- Insektenschutz
- Vordächer
- Falltüren
- Haustüren
- Qualitätsfenster aus Holz, Kunststoff und Aluminium

RAL-gütegesicherte Montage von Fenstern und Türen

Thomas Götz, 74235 Erlenbach-Binswangen, Hauptstr. 83  
Tel. 07132/32 8717 • Fax 07132/32 8727

## Der Deutsche Orden wieder in Neckarsulm

Am Samstag, 8. Mai 1999, veranstaltet die Komturei „An Tauber, Neckar und Bodensee“ des Deutschen Ordens im katholischen Gemeindehaus St. Paulus in Neckarsulm ein Convent. Um 18 Uhr werden sich die Familiaren im Kleinen Ornat an der Vorabendmesse in der Pfarrkirche St. Dionys beteiligen. Seit den Feierlichkeiten im Jahre 1984 anlässlich des fünfhundertjährigen Jubiläums des Beginns der Deutschordensherrschaft in Neckarsulm ist dies wieder die erste Ordensveranstaltung in unserer Stadt. Neckarsulm gehörte als Teil der Herrschaft Scheuerberg von 1484 bis 1805 zum Deutschordensstaat. Der 1190 in Palästina als Hospitalorden gegründete und 1198 zum Ritterorden erhobene Deutsche Orden, der auch Preußen missioniert und kolonisiert hatte, wurde 1929 in einen klerikalen Orden umgewandelt, der seither aus Brüdern (Priestern), Schwestern und Familiaren (Laien) besteht und nach seiner Devise „Helfen

und heilen“ heute in erster Linie caritative Aufgaben wahrnimmt. Der gegenwärtige 64. Hochmeister des Deutschen Ordens, Abt Dr. Arnold Wieland, residiert in Wien; Sitz der Ballei Deutschland ist Frankfurt a. M. In Baden-Württemberg bestehen die beiden Komtureien „Am Oberrhein“ und „An Tauber, Neckar und Bodensee“; letzterer gehören u. a. vier Familiaren aus dem Landkreis Heilbronn an. Bei der Einweihung des katholischen Gemeindehauses St. Paulus am 26. Mai 1929 hatte der unvergessene Stadtpfarrer Josef Sandel gesagt „... das geheimnisvolle Flüstern und Raunen einer schönen Vergangenheit, die schimmernde Wehr der Ritter im weißen Mantel mit dem schwarzen Kreuz...“ Es schließt sich also ein Kreis, wenn am 8. Mai 1999 erstmals wieder Mitglieder des Deutschen Ordens in St. Paulus tagen.

Herbert Remmlinger Fam. OT

## Neckarsulm im Zeichen Europas

Anfang Mai steht Neckarsulm ganz im Zeichen von Europa. Mit mehreren Veranstaltungen wird sich die Große Kreisstadt an der bundesweiten Europawoche beteiligen. Ziel dieser Aktion wird sein, gerade im Jahr der deutschen Ratspräsidentschaft, Europa vor Ort in der Kommune lebendig werden zu lassen. An zwei Terminen, so der Stadtmarketingbeauftragte Thomas Goldschmidt, werden Themen rund um Europa und Euro zur Sprache kommen.

Am Mittwoch, 5. Mai findet eine Podiumsdiskussion mit Vertretern der örtlichen Kreissparkasse und Neckarsulmer Unternehmen und den jeweiligen Europabeauftragten der Handwerkskammer und der Industrie- und Handelskammer aus

Heilbronn statt. Gemeinsam soll Bilanz gezogen werden, was sich durch die Einführung des Euros bisher verändert hat, welche Auswirkungen sich daraus zum Beispiel für die Wirtschaft ergeben. Die Veranstaltung beginnt um 19.30 in der Schalterhalle der Kreissparkasse am Marktplatz. Am Freitag, 7. Mai, ist die Europaabgeordnete Evelyn Gebhardt ab 19.30 Uhr zu Gast in der Neckarsulmer Musikschule. Sie wird die Arbeit des Europäischen Parlaments vorstellen. Am gleichen Tag findet auch eine Diskussionsrunde mit Schülern der 12. Klassenstufe im Albert-Schweitzer-Gymnasium statt. Themenschwerpunkt wird die Frage sein, wie sich die Schüler das Europa der Zukunft vorstellen. (snp)